

2023-02-22

Chers Françoise, Amélie et Xavier, Emilie et François

les amis d' Amistrada sont proches de vous dans ces jours attristés par la perte du cher Jacques, que certains d'entre nous ont eu la chance de connaître en Italie et en Belgique.

Je garde personnellement un bon souvenir de lui lorsqu'il est venu à Rome: nous avons passé quelques heures ensemble, au cours desquelles nous avons fait un petit tour de la ville. Je lui ai suggéré de visiter la Fosse Ardeatine où, en mars 1944, les troupes d'occupation allemandes ont tué 335 personnes, civils et soldats, des Juifs et des non-Juifs, des hommes politiques, y compris de très jeunes gens.

Jacques a été très impressionné par ce lieu de sacralité civile.

Une chaleureuse étreinte à vous tous et aux amis du Réseau belge.

Avec tendresse

Par Amistrada

Remo Marccone